

TOPIC
3
2
9

冬場の運動不足解消と体力づくり

第27回白糠玉入れ大会

町スポーツ推進委員会（坂本勝雄会長）主催の「第27回白糠玉入れ大会」が総合体育館で行われ、10チーム57人が熱戦を繰り広げました。

年齢別の4部門に分かれて競技。参加者は、かごをめがけて一生懸命に玉を投げ入れていました。

小学校低学年の部で優勝したチーム「ししゃも＆さけ」の野澤愛來ちゃん（白糠小2年）は「たくさん玉が入って楽しかった。全勝で優勝できたのでうれしい」と笑顔でした。



TOPIC
4
2
11

アイヌ文化を気軽に体験

アイヌ文様刺しゅう体験講座

アイヌ文様刺しゅう体験講座がウレシパチセで行われ、参加者が伝統の刺しゅうに挑戦しました。

講座は、全5回のコースでランチョンマットに刺しゅうを施すものです。初日となるこの日は、町民11人が参加し、町アイヌ文化保存会の会員3人からコツを教わりながら「オホ（チェーンステッチ）」や「アイウシ（とげ）」と呼ばれる伝統的な文様の刺しゅうを、一針一針丁寧に縫い上げていました。



TOPIC
5
2
15

男女の出会いの場を提供

ワインとチーズと恋するタベ

男女に出会いの場を提供するとともに、白糠の食と食材をPRする恋愛応援企画「ワインとチーズと恋するタベ」を振興センターで開催しました。

今回が初開催となるこのイベントには、町内在住の男性18人と釧路市や釧路町に在住する女性15人が参加。サポーター役は「食と食材PR大使」のアンジェラ佐藤さんが務めました。参加者は、チーズやシカ肉といった料理とさまざまな種類のワインを堪能しながら交流を深めていました。

